



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Bezirk München NaturFreunde-Radiosendung



Eigene Radiosendung der NaturFreunde

Nachdem das Bürgerradio „Radio Lora“ mehrfach das Reparatur-Café des Münchener NaturFreunde Bezirks besuchte, wollte dieser das Radiomachen „mal selbst versuchen“. Im Mai 2016 bekam er grünes Licht für eine Probesendung. Die kam so gut an, dass die NaturFreunde mittlerweile einen festen Sendeplatz haben und seit August jeden zweiten Monat eine Stunde lang zu hören sind. Die gesamte Sendung wird selbst produziert: unterschiedliche Interviewpartner_innen werden zu NaturFreunde-Themen befragt, wofür das neue Aufnahmegerät des Bezirks genutzt wird, die Münchener NaturFreund_innen schneiden, mischen Musik darunter und liefern schließlich die fertige Sendung im Studio ab. Die Sendungen können auf der Website des Bezirks (www.nfbm.de) nachgehört werden.